

Quels étaient ces peuples ?

Les Philistins, les Ammonites, les Amalécites, les Madianites, etc.

Que fit Dieu pour punir les Israélites ?

Dieu les livra à leurs ennemis qui les réduisirent en servitude.

Qu'étaient-ce que les juges ?

C'étaient des hommes suscités de Dieu pour retirer les Israélites de la servitude.

Quels furent les juges les plus remarquables ?

Gédéon, Jephté, Samson, Héli et Samuel.

De quelle servitude Gédéon délivra-t-il les Israélites ?

De la servitude des Madianites.

Comment Gédéon vainquit-il les Madianites ?

Gédéon défit les nombreuses armées des Madianites avec trois cents hommes seulement, portant chacun une lumière et une trompette.

Qu'était-ce que Samson ?

Samson était un juge doué d'une force extraordinaire. Il défendit pendant vingt ans le peuple hébreu contre les Philistins.

Que demandèrent les Juifs à Samuel ?

Les Juifs lui demandèrent un roi.

Quel fut le premier roi des Israélites ?

Le premier roi des Israélites fut Saül^e, fils de Cis, de la tribu de Benjamin.